

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : ANGELA EVELIN AYU GRACINTA
 NIS / NISN : 4677 / 0063786596
 Nama Sekolah : SD Santo Aloysius
 Alamat Sekolah : Jalan Dr. Wahidin 110 Semarang

Kelas : VI B
 Semester : I (Satu)
 Tahun Pelajaran : 2018/2019

A. Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual	Ananda EVELIN baik dalam ketaatan beribadah, berperilaku syukur, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi dalam beragama.
2. Sikap Sosial	Ananda EVELIN baik dalam disiplin, jujur, kerja keras, kreatif, mandiri, semangat kebangsaan.

B. Pengetahuan dan Keterampilan KKM Satuan Pendidikan : 70

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1.	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	90	A	Ananda EVELIN sangat baik dalam memahami diri sebagai bagian warga dunia dan melibatkan diri dalam berbagai keprihatinan umat manusia, dan baik dalam memahami karya-karya pelayanan gereja sebagai perwujudan karya keselamatan Allah	88	B	Ananda EVELIN sangat baik dalam melakukan aktifitas (misalnya membuat rangkuman/merencanakan kegiatan/mewawancarai tokoh gereja) yang berkaitan dengan tugas pelayanan gereja, dan baik dalam melakukan aktivitas (misalnya menceritakan/menuliskan refleksi/puisi) mengenai rasa bangga yang dimiliki sebagai warga negara Indonesia yang beranekar
2.	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	92	A	Ananda EVELIN sangat baik dalam menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya, dan baik dalam menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari	86	B	Ananda EVELIN sangat baik dalam mengampanyekan manfaat keanekaragaman sosial, budaya, dan ekonomi, dan baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, dan tanggung jawab sebagai warga

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3.	Bahasa Indonesia	89	B	Ananda EVELIN sangat baik dalam menggali informasi penting dari buku sejarah menggunakan aspek apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana, dan baik dalam membandingkan karakteristik teks puisi dan teks prosa	89	B	Ananda EVELIN sangat baik dalam menyajikan informasi yang diperoleh dari buku dan baik dalam membandingkan karakteristik informasi yang diperoleh berdasarkan perbedaan judul teks naratif secara lisan, tulis, dan visual
4.	Matematika	88	B	Ananda EVELIN sangat baik dalam menjelaskan dan melakukan operasi hitung campuran yang melibatkan bilangan cacah, pecahan dan/atau desimal dalam berbagai bentuk sesuai urutan operasi, dan baik dalam menjelaskan dan melakukan operasi penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat negatif	78	C	Ananda EVELIN baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan operasi hitung campuran yang melibatkan bilangan cacah, pecahan dan/atau desimal dalam berbagai bentuk sesuai uru, dan cukup dalam menggunakan konsep bilangan bulat negatif (termasuk menggunakan garis bilangan) untuk menyatakan situasi sehari-hari
5.	Ilmu Pengetahuan Alam	87	B	Ananda EVELIN sangat baik dalam mengidentifikasi sifat-sifat magnet dalam kehidupan sehari-hari, dan baik dalam mengidentifikasi komponen-komponen listrik dan fungsinya dalam rangkaian listrik sederhana	87	B	Ananda EVELIN sangat baik dalam menyajikan karya tentang cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungannya, sebagai hasil penelusuran berbagai sumber, dan cukup dalam melakukan percobaan rangkaian listrik sederhana secara seri dan paralel
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	85	B	Ananda EVELIN baik dalam menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia, dan baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah asean.	84	B	Ananda EVELIN baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah asean, dan baik dalam menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan da

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Akademik	
2	Kesenian	
3	Olahraga	
4	Lain-lain	

H. Ketidakhadiran

Sakit	: 4	hari
Izin	: 1	hari
Tanpa Keterangan	: -	hari

Semarang, 15 Desember 2018

Mengetahui :
Orang Tua/ Wali Murid

Guru Kelas,



P. Pujiyanto, S.Pd., M.Pd.
NIP -

Mengetahui,
Kepala Sekolah



Yulita Enderwati, M.Pd
NIP -